

Artículo CEPAL

(Comisión Económica para América Latina y el Caribe)

La economía del cambio climático en Centroamérica. Impactos potenciales en los ecosistemas.

Reseña:

CEPAL: "Los Ministros de Ambiente y Hacienda o Finanzas, con sus instancias regionales, la Comisión Centroamericana de Ambiente y Desarrollo (CCAD) y el Consejo de Ministros de Hacienda o Finanzas de Centroamérica, Panamá y República Dominicana (COSEFIN), la Secretaría de Integración Económica de Centroamérica (SIECA) y la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) emprendieron la iniciativa "La economía del cambio climático en Centroamérica" (ECCCA), con financiamiento del Programa de Asistencia del Ministerio para el Desarrollo Internacional del Gobierno Británico (UKAID) y la Agencia de Cooperación para el Desarrollo de Dinamarca (DANIDA). Dicha iniciativa está generando evidencia de la vulnerabilidad de la región al cambio climático, los impactos y costos potenciales en diferentes sectores, y propiciando el diálogo sobre opciones de políticas y acciones nacionales y regionales. En este marco, los temas de cambio de uso de tierra, ecosistemas y biodiversidad son de alta importancia".

Estudio y cifras CEPAL.

Link de Consulta:

<http://repositorio.cepal.org/bitstream/handle/11362/26124/M20120033.pdf?sequence=1>